

Renens, 29. Januar 2024

Nperf: Salt bietet den leistungsstärksten Breitband-Internetzugang der Schweiz – verfügbar für zu Hause und für Unternehmen

Salt hält seine unübertroffene Internetleistung im Festnetz aufrecht und bleibt mit deutlichem Vorsprung die Nummer eins im Nperf Test für feste Internetverbindungen in der Schweiz. Die Ergebnisse des Nperf-Barometers 2023 bestätigen erneut, dass Salt Kund:innen auch im Jahr 2023 von den besten Up- und Download-Geschwindigkeiten und der niedrigsten Latenzzeiten profitierten. Dies sowohl insgesamt als auch in der Kategorie "Nur Glasfaser". Die beeindruckende Leistung von Salt im Vergleich zum Vorjahr bestätigt das Engagement des Unternehmens für sein auf der 10-Gbit/s-Technologie basierendes Angebot, das sich auch sechs Jahre nach der Lancierung von Salt Home als Testsieger erweist.

Am 29. Januar 2024 veröffentlichte Nperf, ein unabhängiger, international tätiger Anbieter von Internet-Performance-Tests, sein jährliches Barometer über Festnetz-Internetverbindungen, die von Internetnutzer:innen in der Schweiz durchgeführt wurden. Mit einer Punktzahl von 196.239 dominiert Salt in diesem Zeitraum den Markt in Bezug auf Internetleistungen im Festnetz und übertrifft dabei die Konkurrenz. Das Unternehmen hat seine Spitzenposition in der Nperf-Kategorie aller Festnetztechnologien mit Download-Geschwindigkeiten (714,24 Mb/s) und Upload-Geschwindigkeiten (551,55 Mb/s) sowie einer extrem niedrigen Latenz (10,09 ms) behauptet. Die erzielten Übertragungsraten sind darauf zurückzuführen, dass die Nutzer:innen von Salt Home in erster Linie vom Zugang zum Glasfasernetz profitieren, sowie der strategischen Entscheidung von Salt, ihr Netzwerk mit Geräten auszurüsten, die 10 Gbit/s unterstützen. Der Schweizer Festnetzmarkt befindet sich auf einem nachhaltigen Wachstumspfad, wobei die Fiber-to-the-Home (FTTH)-Technologie eine zentrale Rolle spielt. Das Engagement von Salt für symmetrische Breitbandverbindungen ermöglicht seinen Glasfaserabonnent:innen Zugang zu hervorragender Internetkonnektivität. Mit der auf der XGS-PON-Technologie basierten FTTH-Lösung erzielte Salt beeindruckende Ergebnisse bei den Download-, Upload- und Latenzwerten.

Fixed Internet connections in Switzerland				
	net+	Salt	Sunrise	Swisscom
▼ Download bitrates (Mb/s)	209.08	714.24	294.46	247.62
▲ Upload bitrates (Mb/s)	136.89	551.55	127.18	170.45
◄ Latency (ms)	20.56	10.09	19.31	19.13
 nPerf Score (nPoints)	156 241	196 239	162 164	161 905

FTTH and G.fast Internet connections in Switzerland			
	Salt	Sunrise	Swisscom
▼ Download bitrates (Mb/s)	905.54	566.06	517.68
▲ Upload bitrates (Mb/s)	707.15	352.57	395.94
◄ Latency (ms)	8.63	14.19	11.72
 nPerf Score (nPoints)	203 135	185 280	187 110



Eindrückliche Download- und Upload-Geschwindigkeiten und sehr geringe Latenzzeit

Salt hat seine durchschnittliche Download-Geschwindigkeitsleistung auf beeindruckende 714,24 Mb/s gesteigert. Im Vergleich zum Vorjahr hat sich die durchschnittliche Download-Geschwindigkeit von Salt um 112,59 Mb/s (+18 %) erhöht und ist damit laut Nperf-Indikator schneller als seine Konkurrenten. In Sachen Upload-Geschwindigkeit hat Salt ebenfalls einen eindrucklichen Vorsprung. Salt hat das Rennen mit Bravour gewonnen, indem es seine Punktzahl im Vergleich zum Vorjahr um weitere 80,68 Mbit/s (+17 %) erhöht hat: Mit 551,55 Mbit/s liegt Salt's durchschnittliche Upload-Geschwindigkeit ebenfalls höher als bei den Konkurrenten. Darüber hinaus verzeichneten Salt Home Kund:innen im Marktvergleich eine deutlich geringere Latenz (10,09 ms). Zwischen 2022 und 2023 verbesserte sich die Antwortzeit um 0,01 ms.

Kontinuierliche Verbesserung der Glasfaseroptik

Die Qualität der Dienste von Salt verbessert sich ständig. Dank seiner fortschrittlichen und leistungsstarken FTTH-Festnetzverbindung führt Salt die Privat- und Geschäftsverbindungen in diesem Test auf einem unvergleichlichen Niveau in der Schweiz. Im Vergleich zum Vorjahr hat Salt seine Geschwindigkeiten verbessert und zeichnet sich durch 905,54 Mb/s für den Downstream, 707,15 Mb/s für die Upload-Geschwindigkeit und eine hervorragende Latenz von 8,63 ms aus. Mit einer Punktzahl von 203'135 Punkten im nPerf-Score für die Verbindungsqualität liegt das Unternehmen vor seinen Mitbewerbern. Die nPerf-Punktzahl (FTTH) spiegelt die Gesamtqualität der Verbindungen für eine Standardnutzung durch Verbraucher wider. Salt baut seine Glasfaser-Breitbandabdeckung mit aktuell 2 Millionen FTTH-Haushalten in der ganzen Schweiz jeden Monat kontinuierlich aus.

Herausragende Leistung für Salt im Premiumsegment

In Bezug auf Netzqualität und Kundenzufriedenheit war 2023 ein Rekordjahr für Salt. Im Festnetz-Breitbandtest des Connect Magazins erreichte das Unternehmen mit 987 von maximal 1000 Punkten die höchste Punktzahl. Das Unternehmen wurde als bester regionaler Anbieter mit der Note "hervorragend" unter allen Schweizer Mobilfunkbetreibern ausgezeichnet.

Max Nunziata, CEO at Salt, kommentiert *"Salt ist bereit für eine vielversprechende Zukunft und sorgt dafür, dass Salt Home-Kund:innen von der modernsten Fiber-to-the-Home (FTTH)-Technologie profitieren. Wir streben stets danach, unser zukunftssicheres Produkt Salt Home in optimaler Qualität zu attraktiven Preisen anzubieten. Ein Versprechen, das wir jeden Tag einhalten. Wir sind stolz auf die Nperf-Ergebnisse, die unsere kontinuierlichen Bemühungen widerspiegeln, unsere Upload- und Download-Werte von Jahr zu Jahr deutlich zu verbessern."*

Über Salt

Salt steht für Innovation und attraktive Preise für Premiumprodukte im Schweizer Telekommunikationsmarkt. Ein überragendes Mobilfunknetz, die schweizweit beste Festnetz Internet-Performance (Nperf, 2023), attraktive Preise und ein kundenorientierter Service sorgen für ein begeisterndes Kundenerlebnis im Privat- sowie Geschäftsbereich. Die Leistungen des Unternehmens sowie seine Fest- und Mobilfunknetze werden immer wieder ausgezeichnet: bester Universalanbieter für Privat- und Grosskunden (Bilanz, 2023), bestes Breitbandangebot (Connect, 2023), überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), leistungsstärkste Internetverbindung (Nperf, 2023), Testsieger regionale Festnetzanbieter mit Note „überragend“ (Connect, 2023), bester Breitbandtarif (SIQT, 2022) und Nummer eins der B-to-B Mobilfunkanbieter (SIQT, 2022). Der Hauptsitz von Salt befindet sich in Renens (VD), mit zwei weiteren Standorten in Biel und Zürich. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 1'000 Mitarbeitende und bedient seine 1'575'400 Mobilfunk- und mehr als 200'000 Festnetzkund:innen in der ganzen Schweiz. Salt bietet heute eine mobile Netzabdeckung von 99.9% der Bevölkerung.

Salt Medienstelle

+41 78 787 44 81 | media@salt.ch | Salt.ch